

Compte-rendu de la réunion du Conseil d'Administration AFA du Lundi 21 septembre 2026

Etaient présents : Philippe et Michèle Lamarche, André et Christine Maggi, Denise Shield, Simone Bonet, Daniel Dawidovitch, Patricia Favier, Lili Bogdanovic, Sylvie Boutard.

Excusés : David et Nicole Cypel, Philippe Grosjean

1) BILAN FINANCIER :

Compte Courant :	6417.91 euros
Espèces :	507.52 euros
Livret A :	<u>10419.97 euros</u>
	17345.40 euros

Remarques de trésorier :

- Montant des cotisations encaissé lors du Forum : 2495 euros
- Séjours : il est indispensable pour valider un séjour d'avoir suffisamment d'inscrits afin d'obtenir un « gratuit » qui permet à l'association de ne pas être en déficit : pourboires, les frais d'animations et remises éventuelles sur le tarif du voyage.

2) FORUM DES ASSOCIATIONS : la journée s'est très bien déroulée, grâce un planning respecté. Nous avons eu beaucoup de monde avec beaucoup de renouvellements et 40 nouvelles adhésions.

- création d'un 2^{ème} cours de Français
- la présidente remercie tous les bénévoles qui ont fait de cette journée, une réussite.

3) VOYAGE EN BOURGOGNE :

- L'hébergement à la campagne a été apprécié pour son calme, l'espace, la nature et la proximité de Dijon. Le directeur était à l'écoute.
- 2 soirées ont été animées : chants et jeux
- Le chauffeur était très sympathique et professionnel
- Belle cohésion du groupe, les temps libres ont été appréciés
- Beau voyage : culturel, gastronomique, œnologique

4) CONFERENCE ANDRE MAGGI DU 24 SEPTEMBRE à 15h :

- la salle Saint-Exupéry, conférence gratuite «exercice de Stèles»
- André a eu la gentillesse de remplacer le groupe musical Espelurette au pied levé. La présidente le remercie.

5) REPRISE DES COURS ET TABLES DE CONVERSATION :

- tous les cours reprennent petit à petit
- une nouvelle bénévole Francine donnera des cours de Français aux débutants, le lundi matin au restaurant le Dauphin. Une réunion est prévue le 28 septembre à 10h au Dauphin pour finaliser les groupes.
- Avons 2 professeurs de Français et 6 professeurs d'Anglais. Michèle a placé 8 personnes dans différents cours d'Anglais et 3 ou 4 personnes en cours de Français.
- Il y a une liste d'attente de 8 personnes pour l'Anglais.

6) **TABLES DE CONVERSATION :**

- Premières tables de conversation : le 8 octobre à 15h
- Voir les détails sur le site AFA

7) **VISITES DE PROXIMITE :**

- a) 1^{ER} OCTOBRE /EILEEN GRAY / LE CORBUSIER :
- Rdv à 13h30 devant le Hangar sur le parking de la gare
 - 30 personnes inscrites (2 sur liste d'attente)
- b) Lili a prévu une visite au Musée de l'Automobile à Monaco en novembre

8) **SORTIE A LA JOURNEE :**

Une journée à Toulon (bus, visite du Mont Faron en téléphérique, balade en bateau et restaurant...) est envisagée au printemps.
Pour environ 100€ par personne.

9) **PLANNING DES SEJOURS :**

- Séjour de 5 jours dans le Tyrol, date à choisir entre le 19 et le 30 avril pour éviter les vacances scolaires, les votes présidentiels et législatifs. Pour une question d'assurances, les autocars Peirani nous réclameront dorénavant la date de naissance des voyageurs
- Séjour de 6 jours « sur la trace des Beatles » en Angleterre, en juin ou septembre 2027.

10) **PLANNING EVENEMENTIEL :**

- 24 septembre 2026 à 15H : conférence gratuite « Exercices de Stèles » par André Maggi, en salle St.Exupéry.
- 30 septembre 2026 à 15h : conférence gratuite sur Berlioz (partenariat avec RPM) par François Fleurot en salle St.Exupéry
- 26 novembre 2026 à 15h : concert surprise (Ballade pour l'AFA) gratuit (groupe Esperluette : musiciens chanteurs AFA) en salle Saint Exupéry
- 15 avril 2027 à 15h : conférence gratuite sur Gershwin par François Fleurot (partenariat avec RPM) en salle St.Exupéry
- Ensemble vocal "CANTORIA DE BREST" 7 et 8 MAI 2027 :
 - Le 7 mai : Concert à la basilique Saint Michel
 - Le 8 mai : réception (musicale) uniquement pour l'AFA

Une salle spacieuse est en cours de recherche : église anglicane, Winter ou Victoria Palace salle du presbytère ou salle des sœurs Munet.

Philippe propose de faire la demande de subvention 2027 pour accueillir et régler les frais pour la salle et les boissons. Michèle propose que quelques volontaires préparent des plats salés ou sucrés pour le buffet, afin de limiter les coûts.

11) **Questions diverses :**

- Nous faisons un tour rapide de l'état de santé de certains de nos membres.
Date de la prochaine réunion de bureau : le lundi 26 octobre 2026 à 17H chez Michèle et Philippe
Michèle Dorel/Lamarche

1) FINANCIAL SUMMARY:

Current Account :	€6,417.91
Cash :	€507.52
<u>Livret A (Savings Account) :</u>	<u>€10,419.97</u>
Total :	€17,345.40

Treasurer's notes:

- Membership fees collected during the Forum : €2,495
- Trips : To confirm a trip, it is essential to have enough registrants to secure a "free spot" (complimentary place) ; this allows the association to avoid a deficit by covering costs such as tips, activity fees, and any potential discounts.

2) ASSOCIATIONS FAIR : The day went very well, thanks to a schedule that was strictly followed. There was a great turnout, resulting in many membership renewals and 40 new sign-ups.

- Creation of a second French class
- The President thanks all the volunteers who made the day a success.

3) TRIP TO BURGUNDY :

- The countryside accommodation was appreciated for its quiet atmosphere, spaciousness, natural setting, and proximity to Dijon. The manager was attentive to needs
- Two evenings featured organized activities : singing and games.
- The driver was very friendly and professional.
- Strong group cohesion ; free time was appreciated.
- A wonderful trip: cultural, gastronomic, and wine-focused.

4) A.MAGGI LECTURE – SEPTEMBER 24 AT 3:00 PM :

- Held at the Saint-Exupéry Hall ; a free lecture titled "Exercice de Stèles."
 - André kindly stepped in at the last minute to fill in for the musical group Espellette.
- The President extends her thanks to him.

5) RESUMPTION OF CLASSES AND CONVERSATION GROUPS :

- All classes are gradually resuming.
- A new volunteer, Francine, will teach French to beginners on Monday mornings at the *Le Dauphin* restaurant. A meeting is scheduled for September 28 at 10:00 AM at *Le Dauphin* to finalize the groups.
- We have 2 French teachers and 6 English teachers. Michèle has placed 8 people in various English classes and 3 or 4 people in French classes.
- There is an 8-person waiting list for English classes.

6) CONVERSATION GROUPS :

- First conversation sessions on October 8
- See details on the AFA website

7) LOCAL OUTINGS :

- a) OCTOBER 1 / EILEEN GRAY / LE CORBUSIER:
 - Meet at 1:30 PM in front of "Le Hangar" in the train station parking lot
 - 30 people registered (2 on the waiting list)
- b) Lili has planned a visit to the Automobile Museum in Monaco for November

8) DAY TRIP :

A day trip to Toulon (bus, cable car ride up Mont Faron, boat trip, lunch, etc.) is being planned for the spring.

Cost: approximately €100 per person.

9) TRIP SCHEDULE :

- 5-day trip to Tyrol; dates to be chosen between April 19 and 30 to avoid school holidays and the presidential and legislative elections. For insurance purposes, Peirani Coaches will henceforth require the travelers' dates of birth.
- 6-day "In the Footsteps of the Beatles" trip to England, in June or September 2027.

10) EVENT SCHEDULE :

- ♣ September 24, 2026, at 3:00 PM : Free lecture, "Exercices de Stèles," by André Maggi, in the St. Exupéry Room.
- ♣ September 30, 2026, at 3:00 PM : Free lecture on Berlioz (in partnership with RPM) by François Fleurot, in the St. Exupéry Room.
- ♣ November 26, 2026, at 3:00 PM : Free surprise concert ("Ballade pour l'AFA") by the group Esperluette (AFA musician-singers), in the Saint Exupéry Room.
- ♣ April 15, 2027, at 3:00 PM : Free lecture on Gershwin by François Fleurot (in partnership with RPM), in the St. Exupéry Room.
- ♣ "CANTORIA DE BREST" Vocal Ensemble – May 7 and 8, 2027:
 - o May 7 : Concert at the Basilica of Saint Michel.
 - o May 8 : (Musical) reception exclusively for AFA members.

A spacious venue is currently being sought : the Anglican church, Winter or Victoria Palace, the rectory hall, or the Sœurs Munet hall.

Philippe proposes applying for a 2027 grant to cover the costs of the venue and refreshments. Michèle suggests having a few volunteers prepare savory or sweet dishes for the buffet to keep costs down.

11) Miscellaneous :

- A quick update on the health status of some of our members.
 - **Date of the next board meeting** : Monday, October 26, 2026, at 5:00 PM at Michèle and Philippe's home
- Michèle Dorel/Lamarche